



Fundación Maker anuncia la venta de 27.5 millones de dólares en MKR, expandiendo DeFi al mercado asiático

La Fundación Maker, el grupo detrás de la plataforma de cifrado descentralizada MakerDAO, anunció hoy que los fondos de capital riesgo Dragonfly Capital Partners y Paradigm, adquirieron 27.5 millones de dólares en MKR. Esto es aproximadamente el 5.5% del suministro total de MKR.

Como titulares de tokens MKR, ambos fondos de inversión participarán activamente en la gobernanza descentralizada del Protocolo Maker. Eso también respaldará los esfuerzos de Maker para aumentar la adopción en Asia de Dai, su moneda estable descentralizada construida en la cadena de bloques Ethereum.

Además, Maker tendrá acceso directo a la experiencia de Dragonfly y Paradigm en el mercado asiático, aumentando la presencia de finanzas descentralizadas (DeFi) en toda la región.

«MakerDAO ha creado un producto de DeFi líder en criptografía, ya que Dai se convirtió en una moneda estable principal para las finanzas descentralizadas. Sin embargo, la mayoría de los titulares de MKR son capitalistas de riesgo estadounidenses. Aunque la criptografía se utiliza principalmente en Asia, MakerDAO necesita ayuda para expandir su presencia en esa región», dijo Alexander Pack, socio gerente de Dragonfly Capital.

Tanto Dragonfly Capital como Paradigm son fondos de criptomonedas globales con una fuerte presencia en Estados Unidos y Asia, lo que los convierte en jugadores potencialmente importantes para ayudar a MakerDAO a desarrollar su negocio e influencia.

Aunque tener inversiones prominentes en Asia con una participación en MKR ayudará a Maker a construir influencia en la región, el CEO de la Fundación Maker, Rune Christensen, dijo a Cointelegraph que Asia es clave para el crecimiento de DeFi a nivel mundial, y dijo: *«DeFi ha avanzado mucho y Asia es un lugar donde crecerá, al igual que ha ayudado con la adopción e influencia de Bitcoin y Ethereum».*



Fundación Maker anuncia la venta de 27.5 millones de dólares en MKR, expandiendo DeFi al mercado asiático

Según Christensen, DeFi es la vanguardia de la innovación para la industria de la criptografía, ya que su creación de valor existe completamente en la cadena de bloques.

«DeFi es una nueva generación de productos que son completamente transparentes, donde los usuarios pueden ver los flujos de efectivo exactos mientras logran mayores niveles de confianza y seguridad que pueden ser auditados en tiempo real. DeFi también incorpora la naturaleza global de blockchain y sus ventajas, haciendo que estos sistemas sean más eficientes con tarifas más bajas y mayores rendimientos», dijo Christensen.

Y aunque MakerDAO acaba de expandir DeFi a Asia, ya se han realizado avances significativos para impulsar la adopción de DeFi en general. El 18 de noviembre pasado, MakerDAO lanzó Multi-Colateral Dai (MCD), que permite a Maker Governance aprobar nuevos activos colaterales para respaldar su stablecoin Dai.

Desde entonces, MCD ha permitido la nueva función de tasa de ahorro de Dai (DSR), lo que permite a los titulares de Dai ganar ahorros de forma automática al bloquear su Dai en el contrato DSR.

Aunque la tasa de ahorro Dai es un aspecto importante del protocolo Maker, Christensen también dijo que llevó a la integración de la tasa de ahorro Dai con el intercambio de cifrado OKEx. Según Christensen, esto ayudará a impulsar la adopción de DeFi aún más, pues los usuarios de la plataforma OKEx podrán depositar Dai directamente y apostararlo en el DSR sin abandonar la plataforma OKEx.

«El 23 de diciembre, los usuarios de OKEx podrán aprovechar el DSR. Este es el primer lanzamiento importante de un producto DeFi en Asia, que se vincula muy bien con el lanzamiento de nuestro Dai multi-colateral», dijo Christensen.



Fundación Maker anuncia la venta de 27.5 millones de dólares en MKR, expandiendo DeFi al mercado asiático

Además, mencionó que esto demuestra que existe una necesidad e interés por desarrollar DeFi Asia.

«El siguiente paso es usar OKEx y esta ronda de financiación como un ejemplo de que DeFi está listo y puede usarse en Asia. Luego planeamos centrarnos en otras áreas de crecimiento en regiones como América del Sur, donde Dai ya es la principal moneda estable», agregó.